

Überzeugender Saisonauftakt der Damen

Vergangenen Sonntag bestritten die Damen des SVW mit Unterstützung der Fans in der Dreifachturnhalle den Auftaktspieltag der Landesliga Süd. Obwohl die Burghauserinnen momentan von Personalnöten geplagt sind, gelang mit zwei Siegen gegen Neugablonz und Unterpfaffenhofen ein Auftakt nach Maß. Lediglich die Gäste aus Augsburg waren für die Hausherrinnen eine Nummer zu groß.

Im ersten Spiel gegen Neugablonz war die Mannschaft des SV Wacker Burghausen klar überlegen. Das Team um Spielführerin Stefanie Szlapka nahm von Anfang an das Heft in die Hand und legte mit einem 11:5 im ersten Satz den Grundstein für den späteren Erfolg. Abgesehen von kleineren Patzern behielt der SVW auch im zweiten Satz die Oberhand. Nach einem 11:9 wanderten die ersten beiden Punkte der neuen Saison an die Salzach.

Leider gelang es den Burghauserinnen im anschließenden Spiel gegen Augsburg nicht auf der Welle des Erfolgs weiter zu reiten. Obwohl die Wackerianerinnen gut mithalten konnten, spielten die Gäste aus Schwaben einfach die besseren Angriffe. Besonders Stellungsfehler der jungen Burghauser Mannschaft nutzten die Schwäbinnen eiskalt aus und entschieden schließlich mit 11:9 und 11:8 das Match für sich.

Ähnlich wie Augsburg, versuchte auch Unterpfaffenhofen gezielt die Schwächen der Burghauserinnen auszunutzen. Doch das Team von Trainer Helmut Stenzel hatte aus dem vorherigen Spiel seine Lehren ziehen können, beobachtete den Gegner genauer und machte den Gästen damit einen Strich durch die Rechnung. Mit Larissa Wierer, Martina Liebl, Emma Baumann und Katrin Schubert in der Abwehr drehte der SVW schließlich das Spiel und legte mit einem 11:7 im ersten Satz vor. Doch Unterpfaffenhofen gab sich nicht geschlagen, bot den Wackerianerinnen die Stirn und war schließlich kurz davor das Spiel im zweiten Satz beim Stand von 10:7 nochmals zu drehen. Doch die Burghauserinnen gaben sich nicht geschlagen, begannen eine grandiose Aufholjagd und holten sich schließlich mit einem 15:13 Erfolg Saisonsieg Nummer zwei.

Den Burghauserinnen ist ein Traumstart in die Saison gelungen. Dies war keineswegs absehbar, da einige Stammspielerinnen krankheits- und studienbedingt fehlten, sodass besonders die beiden Jugendspielerinnen Emma Baumann und Katrin Schubert mehr Verantwortung auf sich nehmen mussten. Doch anfängliche Befürchtungen wurden in kürzester Zeit zerstreut. Beide Spielerinnen meisterten diese neue Herausforderung bravourös und integrierten sich perfekt in das Team. Auch Trainer Helmut Stenzel war voll des Lobes für die Leistungen seiner Spielerinnen und blickt daher den kommenden Spieltagen optimistisch entgegen.

Tabelle

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	TV Augsburg	3	5:2	4:2
2.	TV Neugablonz	3	4:2	4:2
3.	SV Wacker Burghausen	3	4:2	4:2
4.	TSV Unterpfaffenhofen	3	3:4	2:4
5.	TSV Gerzen	3	2:5	2:4

6.	TSV Heining	3	2:5	2:4
----	-------------	---	-----	-----

Ergebnisse

1.	TV Neugablonz	-	SV Wacker Burghausen	0: 2	(5: 11	9: 11)
2.	TV Augsburg	-	TSV Gerzen	2: 0	(11: 8	11: 5)
3.	TSV Unterpfaffenhofen	-	TSV Heining	2: 0	(11: 8	11: 4)
4.	TV Neugablonz	-	TSV Gerzen	2: 0	(11: 6	11: 8)
5.	TV Augsburg	-	SV Wacker Burghausen	2: 0	(11: 9	11: 8)
6.	TSV Unterpfaffenhofen	-	TSV Gerzen	1: 2	(8: 11	11: 8	9: 11)
7.	TV Neugablonz	-	TSV Heining	2: 0	(11: 3	14: 12)
8.	TSV Unterpfaffenhofen	-	SV Wacker Burghausen	0: 2	(7: 11	13: 15)
9.	TV Augsburg	-	TSV Heining	1: 2	(11: 13	11: 8	8: 11)